
Kepala Dinas Pertanian dan

Pangan Kota Yogya Suyana, menye-

but SKKH sebetulnya merupakan

keharusan yang tidak hanya jelang

Idul Adha melainkan pada hari-hari

biasa. “Setiap hari ketika ada pen-

jualan hewan sebenarnya harus

menyertakan SKKH. Ini akan kami

perhatikan betul,” jelasnya, Selasa

(14/6).

Pihaknya pun sudah mengimbau

ke masyarakat agar membeli hewan

kurban di peternak sekitar diban-

ding membeli dari daerah luar. Hal

ini untuk memperkecil kemungkin-

an yang sakit. Akan tetapi jika ter-

paksa membeli hewan dari luar, ma-

ka tidak ada kata lain harus di-

pastikan kesehatannya melalui

SKKH.

Oleh karena itu, pedagang pasar

tiban hewan sebelum menjalankan

aktivitasnya harus melapor ke

mantri pamong praja atau camat

setempat. Kemudian setiap hewan

yang diperjual belikan juga wajib

memiliki SKKH. 

“Kalau memperketat aktivitas

penjualan di pasar tiban tidak ya.

Tetapi kami akan lebih menginten-

sifkan dari aspek pemeriksaan,” tan-

dasnya.

Selain itu, imbuh Suyana, setiap

pasar tiban hewan harus menye-

diakan ruang khusus untuk ke-

pentingan karantina. Sehingga

ketika ada hewan yang sakit tidak

lantas disatukan dengan hewan

lain melainkan ditempatkan pada

ruang khusus tersebut dan harus

terpisah.

Setiap hari, petugas dari Dinas

Pertanian dan Pangan Kota Yogya

juga rutin melakukan pemeriksaan

ke peternak yang ada di Kota Yogya.

Tercatat ada dua kelompok petani

yang mengelola 103 ekor sapi. Selain

itu ada sekitar 500 ekor kambing

yang dikelola secara individu oleh

masyarakat. Dari pemeriksaan

yang rutin dilakukan petugas, pi-

haknya belum menemukan kasus

Penyakit Mulut dan Kuku (PMK). 

“Selama pemeriksaan kami juga

berikan sosialisasi untuk rutin

membersihkan kandang, menyem-

protkan disinfektan. Jika ada tanda-

tanda hewan sakit seperti lesu, suhu

tinggi, silakan hubungi petugas.

Mereka sudah kami berikan brosur

untuk langkah-langkah serta nomor

hotline,” paparnya.

Selama ini suplai daging yang

masuk ke Kota Yogya juga cukup

normal. Berkisar antara 800 kilo-

gram hingga 1.000 kilogram per

malam. Sebagian besar daging

tersebut berasal dari luar daerah

namun sudah dibekali dengan

heurkiring dari Rumah Potong

Hewan (RPH) Giwangan. Jumlah

sapi yang dipotong di RPH Gi-

wangan juga normal yakni sekitar

enam ekor per hari.              (Dhi)-f
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Pasar Tiban Hewan Wajib Lengkapi SKKH
YOGYA (KR) - Sebulan jelang Idul Adha, pedagang

pasar tiban hewan untuk keperluan kurban diprediksi
akan bermunculan. Pasar tiban hewan tersebut wajib
melengkapi Surat Keterangan Kesehatan Hewan
(SKKH) bagi setiap hewan yang diperdagangkan.

YOGYA (KR) - Tahapan

Pemilu 2024 sudah resmi

dimulai sejak kemarin.

Kendati digelar secara

serentak dan berskala na-

sional, namun kebutuhan

anggaran menjadi pencer-

matan di daerah. Ter-

utama alokasi yang harus

disiapkan melalui APBD

agar tidak tumpang tindih

dengan pusat.

Anggota Komisi A

DPRD Kota Yogya Yusti-

nus Kelik Mulyono, meng-

aku kepastian anggaran

antara pusat dengan

daerah tidak bisa dipan-

dang remeh. “Dalam me-

nyusun anggaran harus

melalui pembahasan yang

panjang. Ketika tahapan

sudah berjalan kan perlu

dukungan anggaran. Ma-

kanya perlu dipastikan

skemanya. Mana yang

menggunakan anggaran

daerah dan mana yang

dibiayai pusat,” urainya,

Selasa (14/6).

Merujuk Peraturan

KPU (PKPU) Nomor 3

Tahun 2022 tentang Ta-

hapan, Jadwal dan Pro-

gram Pemilu 2024, tahap-

an pemilu dimulai pada 14

Juni 2022. Tahapan dimu-

lai dengan perencanaan

program dan anggaran

serta penyusunan peratur-

an pelaksanaan penye-

lenggaraan pemilu.

Kelik menilai, dalam

merencanakan anggaran

untuk Pemilu 2024 seti-

daknya bisa mengacu pe-

laksanaan pemilu seren-

tak sebelumnya. Berbagai

permasalahan teknis yang

dialami, khususnya oleh

petugas pemilu di tingkat

bawah, jangan sampai

terulang.  “Dulu saja mem-

butuhkan energi yang sa-

ngat besar, apalagi besok

2024. Makanya sejak

sekarang kita yang di

komisi sudah mencermati

persiapan dan kebutuhan-

nya. Intinya jangan sam-

pai mepet,” tandasnya.

Selain kebutuhan ang-

garan, berbagai organisasi

perangkat daerah (OPD)

terkait harus mulai mela-

kukan persiapan. Teruta-

ma Dinas Kependudukan

dan Pencatatan Sipil

(Dindukcapil) kaitannya

dengan data calon pemi-

lih. Hal ini karena validasi

data calon pemilih menja-

di tahapan yang tidak

kalah krusial. Dinamika

data calon pemilih jangan

sampai mengganggu ta-

hapan pencalonan. Se-

hingga OPD terkait harus

memastikan masyarakat

agar tertib administrasi

kependudukan.

Di samping itu, OPD lain

seperti Badan Kesatuan

Bangsa dan Politik (Kes-

bangpol) juga memiliki pe-

ran yang signifikan. Ter-

utama dalam menggerak-

kan elemen masyarakat

agar memiliki pemahaman

yang baik dan benar hingga

akhirnya terlibat aktif da-

lam mensukseskan Pemilu

2024. “Kita juga akan jad-

walkan koordinasi dengan

Komisi Pemilihan Umum

(KPU) beserta OPD di

Pemkot yang menjadi mi-

tra kerja,” katanya.

Sementara itu KPU

Kota Yogya dalam waktu

dekat juga akan disi-

bukkan dengan penyu-

sunan daerah pemilihan

(dapil). Terutama apakah

akan sama dengan pemilu

sebelumnya atau ada per-

ubahan. Rencana pe-

nyusunan dapil itu setelah

melihat jumlah penduduk

Kota Yogya pada semester

I tahun ini.               (Dhi)-f

YOGYA (KR) - Toko-

pedia Care Yogyakarta,

Rabu (15/6) akan dires-

mikan di Sleman City

Hall. Hal tersebut disam-

paikan Vice Chairman

and Co-Founder Tokope-

dia Leontinus Alpha

Edison saat berkunjung

di kantor SKH Kedau-

latan Rakyat (KR), Jalan

Margo Utomo 40-42

Yogya, Selasa (14/6). 

Kunjungan diterima

Pemimpin Redaksi Ke-

daulatan Rakyat Octo

Lampito. Turut hadir

Nuraini Razak SVP

(Corporate Affairs Toko-

pedia), Ekhel Chandra

Wijaya (Head of External

Communications Toko-

pedia), Rizky Juanita

Azur Regional External

Communication Senior

Lead Tokopedia), Sandia-

na Fatma dan Diva Tasya

Belinda Rauf masing-ma-

sing Refional External

Communications Asso-

ciation Tokopedia. 

“Salah satu fokus kami

adalah hyper local yang

kuncinya adalah lokal.

Selain mendukung kami

juga membantu segala

hal,” terang Leontinus.

“Selama ini kami sudah

membantu banyak tapi

pengalaman di lokasi me-

mang beda. Jadi kami

ingin hadir di sini agar

lebih mengerti kebu-

dayaan dan kebiasaan di

Yogya,” ungkapnya.

Ia meyakinkan, keha-

diran kali ini tentu saja

tidak untuk mengurangi

standar kualitas pela-

yanan. Tapi dengan keha-

diran Tokopedia Care ten-

tu saja kualitasnya justru

bertambah. 

“Karena untuk hal-hal

tertentu, hari-hari terten-

tu dan momentum terten-

tu, jika bisa bertemu mu-

ka dan dialog, saya yakin

kualitas akan mening-

kat,” tegasnya. Tokopedia

pun berharap seiring

ekonomi Indonesia yang

mulai pulih, harapannya

terus bisa berkolaborasi

dengan para mitranya

termasuk di DIY. (Sal)-f

Tokopedia Care Hadir di Yogya

TAHAPAN PEMILU 2024 SUDAH DIMULAI

Kebutuhan Anggaran Jadi Pencermatan di Daerah

YOGYA (KR) - Kesuksesan suatu sekolah tidak

bisa dipisahkan dari peran alumni. Menyadari akan

pentingnya peran alumni, SMAN 1 Yogyakarta selalu

berusaha mengintensifkan koordinasi untuk mema-

jukan sekolah. Karena di era sekarang dimana per-

soalan yang dihadapi dunia pendidikan semakin kom-

pleks, sumbangan pemikiran, keteladan dan motivasi

dari alumni memiliki peran sangat penting.

“Kami berharap keberadaan para alumni SMAN 1

Teladan Yogyakarta 69-71 bisa menginspirasi siswa

untuk menjadi lebih dan terus berprestasi.

Keberhasilan dan prestasi yang selama ini sudah di-

raih oleh para alumni diharapkan bisa menjadi

teladan bagi siswa dan sekolah untuk menjadi lebih

baik. Untuk itu kami sangat mendukung adanya

kegiatan ini dan berharap bisa terus berkesinambun-

gan,” kata Kepala SMAN 1 Yogyakarta, Drs Jumadi

MSi dalam acara reuni emas (50 tahun) angkatan 69-

71 di halaman sekolah, Selasa (14/6).

Dalam kesempatan itu koordinator panitia reuni,

Aryadi Asari mengatakan, reuni emas dilaksanakan

selain untuk memperat silaturahmi yang selama ini

sudah terjalin juga bisa mendorong peningkatan

prestasi di sekolah. Dengan begitu SMAN 1

Yogyakarta diharapkan bisa terus meningkatkan

kualitas dan prestasi yang dimiliki. Sehingga bisa

memberikan layanan yang lebih baik dan manfaat ba-

gi masyarakat.

Komentar senada disampaikan ketua paguyuban

alumni Eko Prastowo yang menyatakan, sinergitas

alumni dengan sekolah memiliki peran penting untuk

kemajuan sekolah. Sehingga bisa menghasilkan

alumni berakar budaya bangsa berwawasan ke-

bangsaan dan bercakrawala global. 

“Sebetulnya anggota kami ada sekitar 275 orang

dari jumlah tersebut 75 orang yang sudah meninggal

dunia. Meski secara usia sudah tidak muda, tapi tidak

menyurutkan semangat dari alumni untuk berkarya.

Bahkan dalam momentum ini terealisasi pembuatan

buku alumni,” ungkapnya. (Ria)-f

Alumni Berperan Penting Memajukan Sekolah

KR-Riyana Ekawati

Kepala SMAN  1 Yogya Jumadi MSi menyematkan

pin kepada alumni.

KR-Surya Adi Lesmana

Jajaran Tokopedia saat berkunjung di Kedaulatan

Rakyat.


